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Compte-rendu de l’Assemblée Générale ordinaire de 

 L’Associa on Office Intercommunal des Sports Blavet Rive Gauche 
 

Le 25 Janvier 2024 l’associa on a tenu son assemblée générale annuelle 

Salle du Riant à Riantec 

 

 Ordre du jour : 
o Rapport d’ac vité 
o Bilan financier 
o Renouvellement des membres du bureau de l’associa on 
o Evolu on du fonc onnement de l’associa on 
o Points divers 

 Bureau sortant  : 
o Présidente  : GUEDON Maryvonne 
o Trésorier  : CHARRIER Jean Paul (Absent et démissionnaire) 
o Ges on Planning : DELPIERRE Chris ne 
o Les 3 conseillers aux sports étaient présents 

 cf la feuille d’émargement pour la liste des membres présents 
 

 Rapport d’ac vité 2023 
o Par cipa on à la journée du handicap et de la motricité 
o Contribu on au cross des écoles organisé par les éducateurs et les professeurs des écoles (le 

goûter et les récompenses). 
o Par cipa on à la semaine Olympique et Paralympique, avec les éducateurs et les 

professeurs des écoles. 
o Organisa on du forum des Associa ons des 3 communes (Locmiquélic, Port-Louis et Riantec) 

qui a eu lieu sur le site de Kerdurand le 9 Septembre 2023. 44 associa ons étaient présentes. 
 

 Bilan financier 
o La présidente a présenté le bilan financier de l’année 2023. 
o Il a été approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 

 
 Renouvellement des membres du bureau 

o Maryvonne GUEDON, présidente est membre de droit 
o Madame Chris ne DELPIERRE qui e le bureau et n’assurera donc plus la tâche de ges on du 

planning des salles 
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o Un appel à candidature est lancé : 
 Christophe CADORET propose sa candidature 
 Faute d’une 3eme candidature, ce point reste en suspens (voir le dernier point de ce 

compte-rendu) 
 

  Evolu on du fonc onnement de l’associa on 
o Compte-tenu de la charge de travail et du manque de personnel dans l’associa on, les 3 

conseillers au sport des communes proposent que les municipalités prennent en charge la 
ges on et mises à jour du planning des salles de sport. 

 Christelle DIMEET pour Port-Louis, François BALOCHE pour Locmiquélic et la 
personne chargée de l’accueil du centre culturel de Kerdurand 

 Un fichier partagé sera mis en place pour faciliter la synchronisa on 
 Ce e informa on sera intégrée sur le site de l’OISBRG pour orienter les demandes. 

o Le mise à jour du guide des associa ons est en cours, il sera publié courant Février. 
 Les personnels des municipalités en charge de la communica on aideront 

l’associa on à prendre modèle sur les logiciels existants pour, là aussi, un partage 
plus efficace des informa ons 
 

 Points divers 
o Le forum des Associa ons des 3 communes 2024 aura lieu le 7 Septembre, à Locmiquélic 

 
 Le nombre souhaité de membres ac fs de l’associa on n’ayant pas été a eint une nouvelle 

Assemblée Générale extraordinaire sera organisée le Mardi 6 Février pour tenter d’iden fier des 
personnes volontaires. Une convoca on précisera le lieu et l’heure. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée et les membres présents ont partagé le pot de 
l’ami é. 

  

 

La présidente, Maryvonne GUEDON 

 


